

Guardia de Alfredo Pechuán.

Domingo 07 de mayo de 2017, a las 12:00 horas.

01. No tuvimos visitas.

02. También estuvieron Vicente Marco y José Luis Catalá.

NOTAS.

- Para preservar la intimidad de nuestros asociados sólo publicamos su número de asociado.
- El resto de datos tomados lo archivamos en las hojas originales de toma de datos de las guardias.
- Por exceso de confianza llamamos a algunos por su nombre, salvo que nos digan lo contrario.
- Al referirnos a los asociados de forma genérica utilizamos el masculino, como manda la Real Academia.